
（８）ふくおか県議会だより ２０２２年 ( 令和４年 )５月発行第４３号

※次号 (第 44号 )の発行は、令和４年8月上旬を予定しています。

6/3(金)から
6月定例会が
始まります。
日程は右の通りです。
視聴の際の参考にして
ください。

■ 議会の庶務、経理　■本会議傍聴
■議会棟見学　など
TEL  092-643-3823
FAX  092-643-3825
E-mail gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

■ 本会議、委員会などの運営
■請願、陳情　■会議録作成　など
TEL  092-643-3827
FAX  092-643-3825
E-mail ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

■ 議案、行政施策、法令等の調査
■議会の広報　■議長会議　など
TEL  092-643-3832
FAX  092-643-3825
E-mail gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

■ 議員提出条例の制定・改廃
■政策提言に係る企画支援　など
TEL  092-643-3806
FAX  092-643-3825
E-mail gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp
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福岡県に在住するウクライナの皆さまによる議会表敬福岡県に在住するウクライナの皆さまによる議会表敬
福岡県議会が２月定例会中である３月１日にいち早く可決した「ロシア軍のウクライナ侵攻に強く抗議し、
恒久平和を求める決議※1」に対するお礼と、ウクライナの現状について説明するため、３月11日、　福岡県在
住のウクライナの方８名が福岡県議会を表敬訪問され、秋田章二議長をはじめ、仁戸田元氣副議長、九州の
自立を考える会 会長の藏内勇夫議員、各会派代表者、福岡県国際交流推進議員連盟の樋口明会長がお迎えし
ました。
　藏内会長は、「今回のロシア軍の暴挙は、許すことができません。福岡県議会としましてできる限りの支
援活動を行っていきたいと思います」と挨拶しました。また、秋田議長は、「福岡県議会としましてできる
ことはしっかりと取り組み、ウクライナ
が速やかに平和に戻るよう、ともに声を
上げていきたいと思います」と挨拶しま
した。

　なお、この表敬訪問において要望された福岡県における避難民受け入れ
について、県議会を代表して秋田議長が服部誠太郎知事に受け入れの協力
要請をいたしておりましたが、その避難民の受入れ協力と支援について、
福岡県は３月16日に表明をいたしました。 ※2
　また、３月24日（閉会日）の本会議には、表敬訪問された方々から後
日届けていただきました手作りのウクライナを応援する（国旗と同色の）
リボンを、全議員が胸元に着用して出席しました。

トピックス

6
● 6月 3 日（金）開 会
● 6月 9 日（木）代 表 質 問
● 6月 10 日（金）代 表 質 問
● 6月 13 日（月）一 般 質 問
● 6月 14 日 （火）一 般 質 問

● 6月 15 日 （水）一 般 質 問
● 6月 16 日（木）常任委員会
● 6月17日（金）常任委員会
● 6月21日（火）閉 会

３月19日、アクロス福岡（福岡市）で「第29回福岡県文化賞贈呈式」が開催され、
秋田章二議長と仁戸田元氣副議長をはじめ、県民生活商工委員会の渡辺美穂委員長
ら多くの議員が参加しました。
秋田議長は、「本県では、昨年４月に『福岡県文化芸術振興基本計画』が策定され、
県民の心豊かな生活および活力ある社会の実現を目指しています。県議会とし
ましても、県行政と一体となり、
県民の皆さまが広く文化活動に
参加できる社会の構築を図り、
本県文化のさらなる振興に努め
てまいる所存です」と挨拶しま
した。
「福岡県文化賞」は、県民
の皆さまの幅広い文化活動を
促進し、本県文化の向上・発展
を図るため、文化振興に顕著な
功績のあった個人や団体に贈ら
れています。

”One Health”国際フォーラム2022 日田彦山線沿線地域振興推進協議会
　２月14日、「令和３年度福岡県日田彦山線沿線地域振興推進協議会」が福岡市内で
開催され、秋田章二議長、九州の自立を考える会 会長の藏内勇夫議員、日田彦山線
復旧問題対策協議会 座長の松本國寛議員をはじめ、地元選出議員らが出席しました。
　秋田議長は、「災害からの復旧・復興は災害前に戻すだけでなく、時代の動向を踏
まえ、より良い形での地域振興につなげて地方創生モデルとなるような施策の展開
が非常に重要です。県議会としましても九州の自立を考える会、地元町村、ＪＲ九州
および九州観光推進機構と連
携し、この地域の振興にしっ
かりと取り組んでまいりま
す」と挨拶しました。
昨年２月、この協議会に
おいて「福岡県日田彦山線
沿線地域振興計画」が策定
され、現在、この計画のもと、
沿線の地域振興につながる
取り組みが進められていると
ころです。

福岡県文化賞贈呈式新型コロナウイルス医療従事者 感謝状・応援金贈呈式
３月17日、県庁で「新型コロナウイルス感染症に対応した医療従事者等への感謝状
及び応援金の贈呈式」が開催され、秋田章二議長が参加しました。
　一昨年５月に、県が創設した「福岡県新型コロナウイルス医療従事者応援金」には
多くの方からご寄付をいただき、贈呈式には、県内の医療機関を代表して、九州医療
センターと福岡大学病院の医療従事者の方々が参加されました。
　秋田議長は、「一般医療との両
立も求められる中、常に緊張感
を抱えながら大切な命を救うた
めに診療に当たられている皆さ
まに心から感謝申し上げます。
県議会としましては、服部誠太
郎知事と相互に連携・協力しな
がら、新型コロナウイルス感染
症対策に全力で取り組んでま
いる所存です。引き続きの
ご理解、ご協力をお願い申
し上げます」と挨拶しました。

２月12日、13日の２日間、福岡アイランドシティフォーラム（福岡市）で「福岡県
”One Health”国際フォーラム 2022」が開催され、初日の開会式（Web 開催）には、
秋田章二議長と（公社）日本獣医師会会長の藏内勇夫議員、ワンヘルス・地方分権調
査特別委員会の香原勝司委員長が参加しました。
　秋田議長は、「県議会としましては、今後も、服部誠太郎知事と力を合わせて、ワン
ヘルス実践の中核拠点となる『ワンヘルスセンター』の整備などの取り組みを進め、本
県がワンヘルスの世界的な先進地となることを目指してまいります」と挨拶しました。
　このフォーラムは、新型コロナウイル
ス感染症をはじめとする人と動物の共通
感染症などに対して、各分野の世界トッ
プクラスの研究者がワンヘルスアプロー
チにより解決することを目指し、研究成
果などを世界に向けて発信するため開催
されました。

※ 同フォーラムの内容は、専用HP
　 で視聴することが出来ます。

福岡県議会では、戦争の最大の被害者であるウクライナの子ども達を支援するため、全議員から寄せられた100万円の義援金を、３月９日、ユニセフ・ウクライナ緊急募金へ寄付させていただきました。

新型コロナウイルス感染症ポータルページのご案内

新型コロナウイルス感染症関連の最新情報につきましては、
県ホームページ「新型コロナウイルス感染症ポータルページ」を
ご覧ください。

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や
各地区の県民情報コーナー、県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、
市町村の窓口、県内ローソン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CD も発行し
ています。ご希望の方は県議会事務局調査課へご連絡ください。

※2  詳しくは、福岡県HP
をご参照ください。

※1  本文は、福岡県議会
HPをご参照ください。

全議員が胸元に着用した
ウクライナを応援するリボン


